

くすのきタイムズ

校長室だより
令和5年3月3日
第2号
豊橋市立
くすのき特別支援学校



いよいよ卒業式を迎えます

1年間のまとめの学期、3学期は短い期間です。

特に卒業生にとっては名残惜しく、短く感じられるでしょう。

卒業式の練習では、練習を重ねるにつれ、落ち着いて立派にで

きるようになってきました。今年度は、在校生にも本番どおりの練習を
体育館で見てもらいました。当日は卒業生全員が元気に出席し、そろっ
て式ができることを祈っています。



つるしびな



豊橋市斎場 に 本校児童生徒の作品が展示されています

飯村町にある、令和3年4月にできた新斎場には、本校児童生徒の絵が飾られていま
す。1年ごとに作品を入れ替えていただいております、この3月から
令和5年度用の作品に替わりました。「花」をテーマに、各学年
で水彩画や貼り絵、ちぎり絵などに取り組み、斎場の関係者皆様
に選んでいただいております。

斎場を訪れた方から、温かな作品に悲しい
気持ちが癒やされる、と大変好評をいただ
いているそうです。まっすぐな気持ちで子ども
たちが取り組んだ作品だからこそ、人々の心
に届いているのですね。



作業製品販売 次は3月17日(金)
2月22日に作業製品の販売会を行いました。たくさんの保
護者の皆様や地域の方にお越しいただきました。お客様が
たくさん製品を買ってくださる姿を見て、生徒もうれしそ
うにしていました。作るだけでなく、それが活用されること
が実感できました。ありがとうございました。